

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan bab sebelumnya mengenai “Mekanisme Penerimaan Dan Pengeluaran Kas Pada PT. Semen Padang”, maka penulis dapat menarik kesimpulan bahwa, Penerimaan kas adalah kas yang diterima perusahaan baik yang berupa uang tunai maupun surat-surat berharga yang mempunyai sifat dapat segera digunakan, yang berasal dari transaksi perusahaan maupun penjualan tunai, pelunasan piutang atau transaksi lainnya yang dapat menambah kas perusahaan. Aktifitas pembayaran kas dari distributor PT. Semen Padang menggunakan *Host to Host* yaitu penerimaan yang dilakukan menggunakan sistem antar server yang terhubung satu sama lain secara langsung. Atau lebih sederhananya sebuah komunikasi yang dilakukan antar server yang terjadi dalam sebuah jaringan secara langsung, dan juga dilakukan melalui transfer bank, dan penerimaan lainnya seperti sewa gedung, penyelesaian/pengembalian panjar. Dimana bukti transfer bank akan di kirimkan ke staff akuntansi untuk dilakukan clear di sistem.

Sedangkan pengeluaran kas pada PT semen padang adalah pembayaran kas dari distributor PT.Semen Padang hanya dilakukan melalui transfer bank dengan Pembayaran Internal dan Pembayaran Eksternal. Pembayaran eksternal ini meliputi kerja sama PT Semen Padang dengan perusahaan lain. sedangkan Pembayaran internal yang dilakukan untuk karyawan PT Semen Padang. Prosedur pengelolaan kas pada PT Semen Padang mencakup pembayaran atas tagihan pembelian barang dan jasa, dan penerimaan kas dari distributor melalui bank atas penjualan semen dan hasil lain-lain yang dilakukan dalam sistem SAP. Dalam prosedur pengelolaan kas ini yang bertanggung jawab dan mengawasi pengelolaan keuangan adalah Direktur Keuangan.

5.2. Saran

Untuk kelancaran proses pengoperasian pada PT Semen Padang serta untuk mencapai tujuan, maka penulis dapat memberikan saran yang berhubungan dengan Mekanisme Penerimaan dan Pengeluaran Kas yaitu, agar PT Semen Padang dapat meningkatkan lagi penggunaan sistem antar server yang terhubung satu sama lain secara langsung, sehingga dapat mengurangi kesalahan yang akan terjadi saat proses mekanisme penerimaan atau pengeluaran kas pada PT Semen Padang.

